

Kommt Zeit, kommt Rat!

Meinen Kleiderschrank zu lichten
war mir des Tages Zeitvertreib,
doch fiel es viel zu schwer zu richten
über Rauswurf und Verbleib.
Auf keins der Stücke wollte ich verzichten,
ich trug sie alle gern auf meinem Leib.

Es vergingen Tage, Wochen
und immer noch blieb ich den Stücken treu.
Mir schien, als hätt' ich in ein Wespennest gestochen:
war's Raffgier, war es Treue oder Scheu?
Nun, jedenfalls hab' ich mir schließlich fest versprochen:
ich trenn' mich nicht, ich kaufe Schrank UND Kleidung neu!

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)